

Le temps d'une pause...

## Special « Pop In Monday » Spécial

Lundi / Monday May 27 mai - 12h – 15h

Présentation de l'Association par le Bureau Exécutif à **13h**

Ce 'Pop In Monday' accueillera les nouvelles membres ayant rejoint notre Association depuis le mois de septembre 2018. Le Bureau Exécutif, comme tous les ans, aime à rencontrer les « nouvelles » qui cherchent à mieux connaître les activités et aspirent à faire connaissance avec d'autres femmes dynamiques de l'Association. Le Conseil d'Administration et toutes les autres membres sont les bienvenues.

Afin de prévoir le nombre exact de 'sandwich lunches', nous vous demandons de vous **enregistrer sur le site** (Espace Membres) avant le 20 mai et de payer 10€ de PAF (**p**articipation **a**ux **f**rais) par virement bancaire ou sur place.

Adresse / Address : « Clubhouse » du Centre Interinstitutionnel (CIE)  
Dennenboslaan 54, 3090 OVERIJSE

Accès / Access:

- en voiture / by car : E411, direction Namur, sortie 3
- en bus : De Lijn 343 à partir du métro Hermann Debroux jusqu'au terminus

This special Pop In Monday aims at welcoming the new members since September 2018. As every year, the Executive Board invites all new members who wish to know more 'about us' and meet other active members of the Association. The Administrative Council and all other members are most welcome.

For practical reasons ( the ordering of the right number of sandwich lunches), we kindly request you to **register on the web site** (Espace Membres) before 20 May and pay 10€ participation fee either by bank transfer or on the spot.